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Je tiens à saluer tout particulièrement
la décision prise par François Bonneau, président, Carole Canette, vice-présidente, et les élus
de la Région Centre-Val de Loire, d’implanter un nouveau lycée à Châteauneuf-sur-Loire,
décision qui fut présentée ce samedi 4 février en présence de Gilles Halbout, recteur, de
Florence Galzin, maire, et de Frédéric Mura, président de la communauté de communes.

En effet, ce n’est pas un secret que de dire que certains arguments plaidaient pour créer ce
nouveau lycée dans la métropole orléanaise.

Or la décision qui a été prise, et que je salue, est une vraie et forte décision d’aménagement
du territoire.

Car les besoins de formation, réels dans le secteur de Châteauneuf-sur-Loire, de sa
communauté de communes, et bien au-delà, justifient pleinement la création d’un lycée
d’enseignement général, technologique et professionnel.

Et, d’autre part, ce serait une profonde
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erreur que de concentrer les équipements dans la métropole – dont le développement est bien
sûr un atout – au détriment du réseau de villes moyennes qui l’entourent et qui se développent
avec elle, attirant d’ailleurs toujours davantage de population comme le montrent les études de
l’Insee. Les relations entre la métropole et l’ensemble des communautés de communes qui
l’entourent est, ainsi, un enjeu crucial pour un aménagement du territoire, les enjeux du futur –
et la formation est le premier –, et la qualité de la vie

Jean-Pierre Sueur
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